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1 １１番 １．農業政策及び支援について 町　　 長

中村　末子 ①どのような補助事業があるのか。

②それについて説明できる職員は配置されているのか。

③企業立地のような固定資産税免除の制度はあるのか。

④農業共済加入促進における優遇制度はあるのか。

⑤農業後継者育成における研修支援はできているのか。

⑥農地力アップに関して、堆肥支援事業等あるのか。

２．防災に関して 町　　 長

①町内にある橋に関しての耐震調査はできているのか。 教 育 長

②避難経路に関して、住民への周知はできているのか。

③その避難訓練はできているのか。

④ゲリラ豪雨時における、予測、避難勧告などマニュアルはできている

　 のか。周知されているのか。

⑤学校就学時には教師が対応となっていると思うが、その際の行動マニ

　 ュアルはできているのか。周知されているのか。それはいつの時点で

　 行うのか。

３．新田原基地に建設予定の武器弾薬庫について 町　　 長

①詳細について知らされているか。

②基地のどのあたりに建設予定か。その規模はどのようなものか。

③いつまでに住民への周知を図るのか。

４．高齢者及び障がい者の交通手段確保について 町　　 長

①高齢者及び障がい者への交通手段についての考え方はあるのか。

②大型店などは集中してあるが、買い物できない方への対応策につい

　 ての考え方。

③病院なども同じことが言えるが、コンパクトシティと言われている高鍋

　 での解決策について。

④新富町で行っている事業の内容を示していただきたい。その事業が

　 本町でも展開できないものか、検討しているのか。

2 １３番 １．栳瀬地区圃場整備について 町　　長

日髙　正則 ①圃場整備事業に対する考えを伺う。

②圃場整備事業の補助事業内容について。

③地元の負担軽減について。

２．ビニールハウス建設支援について 町　　長

①JAと行政との支援がないか伺う。

３．食品ロス削減について 町　　長

①食品ロス削減のための行政、事業者、消費者の役割と相互の連携

 　について伺う。

②食品ロス削減対策の環境整備対策について伺う。

③「残さず食べる」、「感謝の心を持つ」など、食に関する町民運動を取

 　り組むことはできないか伺う。

④「残さず食べよう30・10運動」の浸透状況と今後の展開について伺う。

⑤食品廃棄に伴う費用効果について伺う。

⑥子ども食堂の充実強化は地域活性化につながるのではないか。
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3 １０番 １．都市計画とまちづくりについて 町　　長

古川　　誠 ①都市計画について。

　（１）都市計画に関する施策や主な取り組みについて。

　（２）高鍋町が考える都市計画のあり方について。

②都市計画マスタープランについて。

　（１）都市計画マスタープランの策定について。

　（２）ワークショップなどの取り組みについて。

　（３）立地適正化計画の策定について。

③防災とまちづくりについて。

　（１）ハザードマップの作成状況について。

　（２）地区防災計画の策定について。

　（３）小丸川上流域自治体との協議や情報の共有について。

④公園とまちづくりについて。

　（１）公園の役目や活用について。

⑤空き家とまちづくりについて。

　（１）空き家の活用について。

⑥コミュニティバスとまちづくりについて。

　（１）なでしこバスの運行について。

　（２）地域公共交通網形成計画の策定について。

⑦公共施設とまちづくりについて。

　（１）公共施設の長寿命化の取り組みについて。

　（２）広域連携の取り組みについて。

　（３）公民連携事業(PFI・PPP)の取り組みについて。

⑧ＳＤＧsとまちづくりについて。

　（１）持続可能なまちづくりについて。

4 ８番 １．高鍋駅舎の建て替えについて 町　　長

黒木　正建 ①駅舎の全体的デザインの構想について伺う。

②高鍋の玄関口である駅を中心とした周辺との一体化についての構想

　 を伺う。

２．塩田川の浸水対策について 町　　長

①堤防の嵩上げをする為の測量・設計・施工の計画と進捗状況を伺う。

３．安全な通行を確保するための対策について 町　　長

①下屋敷の中川池（２線）の道路の舗装等の完成時期について伺う。

②海岸線道路舗装の完成時期について伺う。

③萩原～宮越地区（県道19号線）の街灯設置について伺う。
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5 ２番 １．台風被害減少対策について 町　　長

永友　良和 ①町道の本数は。

②町道沿いに樹木が生えている道路は。

③町道沿いの樹木の伐採について。

２．高鍋町地域農業リーダー経営安定支援事業補助金について 町　　長

①補助金の年間予算額及び上限額は。

②現在の利用者数は。

③今後の継続及び予算拡大は。

３．通学路の安全対策について 町　　長

①通学路の安全点検の実施は。 教 育 長

②東西小中学校区内での危険箇所は。

③危険箇所への対応は。

④学校と児童・生徒、保護者との危険箇所の確認及び連携は。

⑤学校と見守り隊（民生委員・児童委員）の方々との連携は。

⑥竹鳩橋の看板について。

４．地域IoTプラットフォームについて 町　　長

①現在、実証されている実験は。 教 育 長

②GPSを利用した災害弱者への取り組みは。

③今後のエイムネクスト㈱との連携は。

6 １２番 １．自然災害について 町　　 長

春成　　勇 ①全国各地で温暖化による台風災害やゲリラ豪雨の災害が起きている

　 が、町の対応について伺う。

②町内にある、ため池の現状について伺う。

２．道路の現状について 町　　長

①道路の幅員が４メートル未満の道路について伺う。

②里道の現状について伺う。

7 ６番 １．ヤンバルトサカヤスデ対策について 町　　 長

後藤　正弘 ①現在の発生状況及び対応について伺う。

②児湯郡（市）町村議会議長会で、知事にヤンバルトサカヤスデ対策を

　 陳情されたが、その後、県からの対応を伺う。

③今後のヤンバルトサカヤスデ蔓延防止対策について伺う。

２．人口減少問題について 町  　 長

①人口減少が加速していると思うが、町としてどのような人口減少対策に

　 取り組むのか、お考えを伺う。

②人口減少対策として、農業で人を呼び込むような対策が必要と考える

　 が、町の取り組みについて伺う。

③人口減少対策として、子どもを産み育てやすい環境づくりが重要であ

　 ると考えるが、町の取り組みについて伺う。
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